

Victor Chiner Belenguer, como representante de la Asociación de Vecinos del Faro de Cullera "Torre del Cap", se dirige al MIA de Cullera para

SOLICITAR

se revise la documentación adjunta, que afecta al cruce de la calle de la Farola cuando se baja de la calle del Volcán por unas escaleras que enfrentan a la iglesia. No hay paso de peatones. Las dos opciones son crear uno (fotografía 3) o pavimentar el lado derecho de la carretera (fotografía 3), o tal vez suprimir esa escalera que lleva a un cruce en plena curva, muy peligroso para los transeúntes. Se adjunta ubicación de maps e imágenes de las anomalías

